

Im Fastenmonat Ramadan

Mitbringbuffet zum Iftar

Zum gemeinsamen Fastenbrechen mit Mitbringbuffet lädt die Flüchtlingshilfe Sprockhövel am kommenden Freitag (14. März) um 18 Uhr ins Evangelische Gemeindehaus am Perthes-Ring 18 in Niedersprockhövel ein.

Wer beim Iftar mitmachen möchte, wird gebeten, Speisen für das Buffet mitzubringen (bitte ohne Schweinefleisch und Alkohol) und sich unter +49 176 20521575 anzumelden. Eröffnet wird die Veranstaltung im Café MITeinander mit Saz-Musik und einer kurzen Erklärung zum moslemischen Fastenmonat Ramadan, bevor dann gemeinsam die mitgebrachten Speisen probiert werden können.